



130 profesionales de diez carreras de la sede Quito reciben su título de tercer nivel



El 11 de mayo, en el coliseo del campus El Girón de la sede Quito, 130 graduados recibieron su título de tercer nivel. Se incorporaron profesionales de las carreras de Ingeniería en Biotecnología de los Recursos Naturales, Administración de Empresas, Contabilidad y Auditoría, Comunicación Social, Antropología Aplicada, Gestión para el Desarrollo Local Sostenible, Pedagogía, Psicología, Ingeniería Mecánica e Ingeniería Eléctrica.

La mesa directiva estuvo presidida por el antropólogo José Juncosa, vicerrector de Sede y los directores de las respectivas carreras. Juncosa invitó a que los profesionales a buscar un saber basado en la interrogación. *«Pregunten, indaguen nuevas rutas, lean otras experiencias y sean capaces de comunicarlas y comunicarse con ellas»*, dijo.

La Ing. Diana Calero, directora de carrera de Ingeniería en Biotecnología, en su intervención se refirió a la graduación como un ascenso para lograr una conciencia de ciudadanía. *«Serán evaluados no por la cantidad de trabajo sino para la calidad del mismo; busquen la verdad, no se dejen tentar por la mentira, la corrupción o el facilismo»*.

La psicóloga Sara Bedón, en representación de los graduados y graduadas, invitó a celebrar las transformaciones de la vida. *«Lo que celebramos hoy no solo es un título como parte de*



Fecha de impresión: 23/11/2024

130 profesionales de diez carreras de la sede Quito reciben su título de tercer nivel

nuestra formación o crecimiento sino la persona que somos». El espacio musical estuvo a cargo del coro de la Sede Quito, dirigido por Karol Caicedo, que interpretó las canciones «Hanacpachap cussicuinin» y «El cóndor pasa» de Daniel Alomía Robles.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)